

アーチコール合唱をする2年A組



2年A組が金賞

清高ミニタイムス

清高ミニタイムス
北海道清水高等学校
新聞局
発行責任者
桜井 心結

第39回合唱祭 開催できたものの…

12月6日(金)に、清水町文化センターで本校の第39回合唱祭が開催され、3年次が第九賞、「ほらね」を歌った2年A組が金賞を受賞した。続く銀賞に3年B組、銅賞



に3年C組がそれぞれ選ばれた。直前で風邪やコロナウイルス感染症が校内で流行し、2年B組は学級閉鎖により、不参加となつてしまい、1クラス分の



3B

に3年C組がそれぞれ選ばれた。直前で風邪やコロナウイルス感染症が校内で流行し、2年B組は学級閉鎖により、不参加となつてしまい、1クラス分の

3C

に3年C組がそれぞれ選ばれた。直前で風邪やコロナウイルス感染症が校内で流行し、2年B組は学級閉鎖により、不参加となつてしまい、1クラス分の

雨云

今回はクリスマスが近いの
で、起源を紹介します。人々収穫を感謝する冬至のお祝いに
たものに、キリストが誕生しました。

日を祝う宗教的な意味合いが
加わっているそうです。クリスマスの後もイベントが続くので、楽しい冬休みになることを願います。(岩浪 公平)

文化委員の田中麻也さん(2A)は「金賞を獲つて松下先生にア

シコーラ合唱を歌つてもらつた」と話した。担任の松下和子先生は「全体練習では、H R長文化委員長が指示した事をみんなで聞いて行動できたので良かった。本番は皆をハイタッチで見送り、会場の1番後ろで録画をしたが、強弱や盛り上がりに気付けていて良かったと思つた。結果発表の時は、最後に「ほらね」が呼ばれ、信じられなくらい嬉しかつた。

その後多くの先生に感動した、涙が出そうだと

つたと言つて頂けて、皆が喜んでくれる歌を2Aが歌えた事が一番嬉しかつた」と語つた。

10月にスタートした生徒会執行部は、初めての行事を無事に終えた。文化委員長の三浦潤君(2A)は「昨年はインフルエンザ、今年はコロナウイルスの影響で生徒会役員が減り、運営がとても難しかつたが、いるメンバーで協力し、成功と

いう形で終わることができた。文化委員一人ひとりが自分の仕事を全うし、積極的に動いてくれたので仕事をスムーズに進めることができた」と語つた。